

# PME solidaires en marche

Start-up et entreprises régionales s'organisent pour venir en aide aux autres

**F**ace au coup d'arrêt économique, la solidarité inter-entreprises se met en marche. Si des mesures ont été prises pour accompagner les PME, les professions libérales, les commerçants et autres indépendants, cela ne suffit pas toujours. Ainsi, des PME et start-up régionales ont décidé de mettre en place des solutions de téléconsultation, des applications numériques, des conseils en ligne pour tenter d'aider les entreprises qui en ont le plus besoin ou encore faciliter le travail des médecins et des hôpitaux.

Leader en France pour protéger les entreprises des nouvelles menaces par email (malware, phishing, ransomware, spam, scam...), la société marseillaise Mailinblack a décidé de soutenir les hôpitaux en leur proposant gratuitement sa solution de protection de messagerie, sans engagement contre les attaques informatiques. Pour l'heure, cinq hôpitaux ont déjà souscrit à la proposition de Mailinblack.

À une autre échelle, la jeune pousse de la pépinière Cleantech du Technopôle de l'Arbois, Geo Sentinel propose sa contribution pour aider les établissements et soignants dans le flux et le suivi des patients. "Dans nos développements,



Pendant la durée de l'épidémie, Rofim met gratuitement à disposition des hôpitaux sa solution de téléconsultation et de téléexpertise.

/PHOTO DR

## Rofim propose gratuitement sa solution de téléconsultation

Autre démarche, celle de la start-up marseillaise Rofim, qui pendant toute la durée du Plan bleu, déclenché pour faire face à l'épidémie de coronavirus, donne gratuitement l'accès à sa solution de téléconsultation assistée et de téléexpertise médicale, à tous les EHPAD (établissements d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) de France. Une plateforme 100% sécurisée et protectrice des données des professionnels de santé et des patients.

Les 30 Ehpads partenaires de l'hôpital Saint-Joseph et de l'hôpital Européen de Marseille ont été les premiers à s'équiper pour préserver la prise en charge médicale de leurs patients. Ro-

fim est engagée pour faciliter le travail de tous les professionnels de santé et assurer une continuité réelle de l'accès au soin des patients.

"Nous avons choisi d'être à leurs côtés, qui plus est dans la situation exceptionnelle actuelle, précise le docteur David Bensoussan, le fondateur. Nous équipons l'hôpital Saint-Joseph et l'hôpital européen. Nous allons proposer notre solution également à l'APHM et les hôpitaux d'Aix et Pertuis, mais aussi à l'ensemble des hôpitaux de la région."

G.V.L.

Un numéro vert ☎ 0 800 947 753 à destination de tous les établissements (direction et médecins coordonnateurs) a été mis en place.

nous avons mis en place des applications de suivi patients à domicile en post-opératoire, précise William Daumas, le fondateur de My Lazo. Cette application peut être rapidement opérationnelle pour faire un suivi spécifique sur le Covid-19: suivi de température, de difficultés respiratoires... Nous pensons humblement que cette solution aidera les soignants dans la gestion des cas à domicile, et évitera les flux vers les établissements." [contact@geo-sentinel.com](mailto:contact@geo-sentinel.com)

Créée par Marc Seguy et une quinzaine d'associés issus des secteurs de la santé et du numérique, la société Zaggo (Venelles) a développé une application capable de gérer les problématiques d'absentéisme et de remplacements urgents dans les secteurs médicaux: "Dans le contexte du Covid-19, nous déployons une version gratuite pour aider les établissements de santé à faire face au besoin en ressource humaine. C'est notre contribution. Nous avons aussi développé une application de sourcing en recrutement secteur santé. Elle permet à des candidats de s'inscrire et d'intégrer, via leur smartphone les éléments nécessaires à l'embauche." Une belle chaîne de solidarité inter-entreprises s'est mise en place. **G.V.L.**